

Die Kraft ging zu Ende,
oh Herr
nimm mich auf
in deine Hände.



In tiefer Trauer geben wir die Nachricht, dass Herr

Konsulent OSR Egon Kreuzbauer

Ehrenbürger der Gemeinde Haigermoos,
Langjähriger Direktor an der Volksschule Haigermoos,
Ehrenamtswalter der Freiwilligen Feuerwehr Haigermoos,
Organist und Ehrenchorleiter des Kirchenchores,
Mitglied des Kameradschafts- und des Seniorenbundes,
Gründungsmitglied des Fremdenverkehrsvereines,
Mitglied des Alpenvereines Ostermiething, sowie
Chronist des Lionsclubs Salzach Oberndorf-Laufen

am Mittwoch, dem 9. September 2015, im 95. Lebensjahr verstorben ist.

Der Trauergottesdienst wird am Freitag, dem 18. September 2015, um 10.00 Uhr in der Aussegnungshalle in Oberndorf abgehalten. Anschließend geleiten wir unseren lieben Verstorbenen auf dem Stadtfriedhof zur letzten Ruhe.

Oberndorf, im September 2015

In stiller Trauer:

Familie Altenhuber

Familie Kreuzbauer

Kondolenzadresse:
Renate Altenhuber und Wolfgang Kreuzbauer
Johann Filzerstraße 25 5020 Salzburg